Aventure

EXPÉDITION DE PASCAL COLAS

Premiers pas vers la ravine Bachelier

Pascal Colas, Frantz Limier, Jacques Mouries, Jean-Luc Cheron et Jean-Michel Probst ont effectué hier plusieurs rappels sous le Gros Morne qui leur ont fait perdre rapidement de l'altitude, les rapprochant des gorges de la ravine Bachelier. Ils bivouaquaient hier soir à 2 650 m d'altitude. Les conditions météorologiques sont bonnes et le thermomètre est un peu remonté. Pascal Colas et ses compagnons espèrent atteindre la source de la ravine Bachelier dans l'après-midi d'aujourd'hui. Trouver le plus tôt possible des résurgences est un objectif primordial dans la mesure où depuis son départ du gîte du Piton des Neiges, l'ex-

pédition ne peut compter que sur ses réserves. Au total ce sont environ 100 litres qu'ils ont du emporter avec eux.

Les découvertes scientifiques se poursuivent. Le botaniste Frantz Limier a identifiée de très nombreux plants de senecio dont seulement quelques exemplaires avaient été aperçus jusqu'à présent à proximité du gîte du Piton des Neiges et dans le Bras Duparc lors d'une précédente exploration. Jean-Michel Probst est lui tombé sur une centaine de terriers de pétrels de Barau empilés les uns sur les autres. Les membres de l'expédition continuent à croiser un nombre impressionnant de chats sauvages.